

Se ubica petróleo debajo de los dls. 54 (El Reforma 19/11/08)

Se ubica petróleo debajo de los dls. 54 (El Reforma 19/11/08) Analistas consideran que los petroprecios pueden estarse acercando a su piso, mientras aproximan su cotización a la barrera de 50 dólares AP Viena, Austria (19 noviembre 2008).- Los precios del crudo continuaron retrocediendo este miércoles y se ubicaron por debajo de los 54 dólares por barril, debido a los temores de un debilitamiento económico global que ha hecho que el petróleo haya bajado más de 60 por ciento en cuatro meses. Los analistas, sin embargo, creen que los precios ya pueden estarse acercando a su piso, a medida que se acercan a la significativa marca psicológica de los 50 dólares. El crudo liviano de bajo contenido sulfurado para entrega en diciembre bajaba 0.60 dólares a 53.79 dólares por barril en el intercambio electrónico previo a la apertura de en la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex). El martes, el contrato bajó 0.56 dólares para cerrar en 54.39 dólares, su nivel más bajo desde enero de 2007. En el mercado ICE de Londres, la mezcla Brent del Mar del Norte crudo para diciembre bajaba 0.36 dólares a 51.48 dólares. "La actitud del mercado sigue siendo bajista, pero no tan bajista como hace una semana", dijo Clarence Chu, un operador con la firma Hudson Capital Energy en Singapur. "La volatilidad ha bajado y el mercado se está consolidando un poco".